DÉPARTEMENT DES ALPES DE HAUTE-PROVENCE

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DU 16 MARS 1986 LISTE L'AVENIR

sans étiquette



Yves PROUVENT Pierre BEYER Philippe MOINGT Colette HORDÉ

Habitants des Alpes de Haute-Provence,

La France qui a été si longtemps un modèle dans le monde se contente aujourd'hui de subir les événements et de survivre bien difficilement aux crises internationales.

Les différents partis politiques qui ont gouverné notre nation tour à tour n'ont fait que compromettre son avenir.

Les hommes politiques ont oublié leur mission qui est de nous servir, pour ne penser qu'à cumuler les mandats et responsabilités, comme s'ils étaient capables de tout faire et de tout décider. Faisant abstraction de tout programme cohérent, ils ne pensent qu'à conserver le pouvoir et vivoter sur le crédit du pauvre peuple français qui ne sait plus à quel saint se vouer.

Ouvrez les yeux sur la réalité quotidienne!

A travers le monde où se livrent chaque jour des guerres insensées, où beaucoup meurent de faim, où l'on assiste à la conspiration des égoïsmes économiques, la France s'affaiblit.

Notre belle France, terre d'asile du terrorisme, incapable d'endiguer la délinquance, impuissante devant le fléau qu'est le chômage, offre l'image d'une nouvelle pauvreté.

L'homme d'aujourd'hui doit se remettre en question dans cette société moderne qui tend à faire de lui un être résigné et qui le restreint à un rôle de producteur consommateur conditionné par la publicité et les médias.

Vivre tranquillement sur des idées individualistes à l'abri des contradictions, c'est démissionner de son devoir et de sa dignité de Français en laissant la nation devenir une maison de vieillesse remplie d'assistés.

La France en a assez d'être divisée en une France de Droite et une France de Gauche. L'heure n'est plus à la polémique et la zizanie entre les partis mais à résoudre les problèmes réels des Français par une démocratie libérale et sociale qui s'attachera à gouverner sur des convictions pratiques.

La France en a assez des idéologies politiques qui n'empêcheront pas les agressions, les vols et les cambriolages dont sont victimes les braves gens.

Il faut restaurer l'esprit français, transmettre aux jeunes générations les valeurs à sauvegarder : la Famille, l'Honneur, le Travail, la Justice, la Liberté.

Il faut régler le problème de l'immigration, redonner les moyens à la justice, diminuer l'emprise de l'Etat et rendre la libre entreprise.

Il faut aider les jeunes à s'assumer, développer en eux l'esprit d'initiative, le goût des responsabilités par une éducation plus en contact avec la réalité.

Il faut redonner ses attraits au mariage, fortifier la cellule familiale.

Il faut préserver notre patrimoine naturel contre la pollution et sa destruction incontrôlée.

La culture française est une manière unique d'aimer la vie. Il nous faut reconstruire la vraie France en restituant à notre Nation les valeurs essentielles qui ont fait sa grandeur. C'est à cette seule condition que la France survivra.

L'avenir dépend de la force et de la sagesse de notre volonté.

Fils de commerçants, petit fils d'agriculteurs, j'ai grandi avec un grand-père, homme d'action soucieux du bien public, ce qui lui a valu la reconnaissance de la Nation 4, 0, 4, 4 . C'est de lui que je tiens la passion de la France et c'est avec cette même passion que je vous représenterai à l'Assemblée Nationale.

Je veux rester fier d'être Français

Yves PROUVENT